
Segelverein Lucherber_e e.V.

Protokoll der lahreshouptverson mlung 2017 tom 10.02,2017
Aurvesertde: H. Hensel: E. Lockemann; R. Gasper; P. Bergsteinl R. Bergstein; R. Schubert; i\4. Outlnannl tt.
(iuttnann; A. Cordes; C. Cordes; W. Sievering; D. Sievering; R. Kaulrnann: M. Söchtingl W. Stein: W.F-, L.age:
\1. Kunze: N't. Schaubert; B. Kunzel J. Weiss; D. Herrvartz-Enrden: W. Krcusch: R. Willms: L -lantzen:
Eine Schriftliche Stimnrabgabe von H. Eckert liegt dem Vorstand vor.

Top l: Begrütluttg, Feststellung der Beschlussftihigkeit und ev. Antrrige au.f Äi,nduutrg tter T0
Der vorsitzettde be-erüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussftihigkeit der Versanrrnlung fc-sr.

Es gibt einen Antrag auf Verlegung von TOP 3 auf den SchlufJ (TOP l8). der i\ntrag rvird von der \,lerirt:ir cir,.r

Anrvesendett abgelehnt. Ein Antrag auf Nichtbefassung nrit der Satzung wird auf den zustlindigen 'l-()P

vcrschoben. Darnit gilt folgenden Tagesordnung:
'fOP l: tsegli.ißung. Feststellung der Beschlussfühigkeit und ev. Anträge auf Anderung der'fO
TOP l: Bericht des l. Vorsitzenden
l'OP 3: Siegerehrung zur Jahresrvertung 20 I 6
'fOP .l ; Geschäfisbericht
'IOI'} 5: Kasscnbericht
I OP 6: Bericht der Kassu.nprüfer und Entlastung des Vorstands
IOP 7: Bestinrmung des Wahlleiters
'lOP 8: Wahl des l. Vorstandsvorsitzenden

.l'OP 9: Wahl des Stellveftretenden Vorsitzenden
TOP l0: Wahl des Geschäftsliihrers
TOP I l: Wahl des Kassenwarts
'I0P l2: Wahl des Schriftftihrers
TOP l3: Wahl der Kassenprüfer
l'OP I-l: Bestätigung des Jugendleiters
TOP l5: Beschlussfassung übe die Höhe des Budgets {iir die Jugendabte ilung (Antrag I )
lOP l6: Beschlussfassung über eine Erhöhung der Liegeplatzgebühr (Antrag 2)
TOP l7: Beschlussfassung über eine Erhöhung des Mitsliedsbeitrags (Antrag 3)
-tOP l8: Genehmigung des Haushaltsplans ftir das laufende Ceschäf,s,iahr
'l'OP l9: Beschlussfassung über die Anpassung der aktuellen Satzung (Antrag 4)
TOP 20: Verschiedenes

Ttry 2: Beficltt des hrsitzenden
[)cr l. Vorsitzende berichtet kurz über das vergangene Jahr. Er rveist noch einnral daraufhin, dass die
Doppelbclastuns als 1. Vorsitzender und konrmissarischer Kassenrvan sehr un_eiinstig ist. Des Weiteren vcrrrcisr
er auf clen Ccschäftsbericht.

Tttp 3 Siegerehrung zur Jahreswertung 2016
Den Steinpokal _eewann Markus Kunze
Den Sturnrpokal gewann Markus Kunze
Platz 3 der Vereinswertung: Wiebke und Dirk Sievering
Platz2: Jhomas Jantzen
Platz l: lVlarkus Kunze

Top 4. Gesch üftsbericht
Der Geschäflsführerin berichtet:

l. Mit-eliederstruktur: 79 Miglieder'. davon I I Jugendliche und 4 Ehrenuritglieder.
Neue Mitglieder 2017: Familie Braunl Familie Pielhau; Fanrilie Kreusclr; R. Willrrs

2. Es gab eine Intbveranstaltung zum 'fagebau Inden.
Der' 'lagebau rvird bis zurn Jahl'2030 ausgekohlt werden. Die Rekultivierung un<l

Ver/Beftillung wird danach ca. 25 .faltre dauenr. Und rvird von der Indeland
Fintuicklungsgesellschaft durchgeftihrt. Die Lll'erhöhe soll bei 92 nr liber NN liegen. Dic-
Gerneinde Inden hat Mitsprachereclrt. rvenrr Grundstücke verkauft rverden.
Dabei u,urde klargestellt. dass noch keine Grundstücke anr..lrrder:reer'" vcrg,eben iverdcn. da

der Tagebau dazu erst abgeschlossen rverden rnuss. Die Möglichkeit des Erhalts des



Vereinsgrundstücks über das Jahr 2020 hinaus wird noch überprüft. da es sich an dcr Grerrze
zur Schutzzone (Gefahrenzone) befi ndet

3. Vorstandsarbeit: Es gab eine Weihnachtfeier für die Jugend" dort wurde der.lusendleiter und

die Jr.rgerrdvertreter gewählt. so dass der Verein wieder eine Jugendabteilung lrat.
Es rvurden Zeitungsberichte verfasst und veröffentlicht" die in verschiedenen Zeitungen
ersclrienen sind um den Verein in der Region bekannt zu rnachen.

4. Die Geschäftsfürhrung hatte einert Tennin rnit dem Bürgermeister der Gerneinde lnden. Flier
rvurde erörterl. dass der Verein bei der Vergabe der Grundstücke in Seenähe berticksichtigt
rvird. Die Vergabe von Grundstlicken kann allerdings erst naclr Abschluss des'l-agebaus
erlblgen.

5. Ls gab im Herbst Vier Arbeisteinsätze. für die Teilnahrne r.vird noch einrnal gedankt.

TopS: Kossenbericht:
Durch die Anschaffung der neuen Toilettenanlage Entstand eine Unterdeckurrg von 3.857.34€ die durch eine
Entnahrne aus den Rücklagen gedeckt werden musste. Die übrigen Ausgaben lagen inr Rahnren des Voriahres.
I)cr Kassetrstand anr 3l .12.2016Iag bei 10.770,19€ Ein Sunrmenbericht wurde vom komnrissarisclrcn
Kassenrvart verteilt.

Top 6: Bericht der Kassenprüfer und Entlostung des Vorstundes:

Eine erneute Kassenprüfung nach dem 9..l0.2016 fand nicht statt. Sie rvird bei der Übergabe der Kasse an clcn
neuen Kassenwart nachgeholt.
Der Vorstand rvird mit 4 Enthaltungen ohne Gegenstimrne entlastet.

Top 7: Benennung eines Wahlleiters
z\ls Wahlleiterin stellt sich Renate Bergstein zur Verfügung.
Sic rvird einstirnnrig benannt.

Top 8: ll/ahl des 1. Vorsitzenden
l\4arkus Kunze stellt sich zur Wiederwahl. E,s gibt keinen Gegenvorschlag.
lVlarkus Kunze wird einstinrmig mit einer Enthaltung',viedergervählt. Er ninrmt die Wahl an.

Top 9: Wahl der Stellvertretenden Vorsitzenden
Ulrike Cutrrrann stellt sich zur Wiederwahl. Es gibt keinen Gegenvorschlag.
L.llrike Cutrnann wird einstimnrig nrit einer Enthaltung wiedergervählt. Sie ninrnrt die Wahl an.

Top 10: ll/ahl der Geschüftsfültrerin
\laria Schaubert stellt sich zur Wiederrvahl. Es gibt keinen Gegenvorschlag.
ir{aria Schaubert rvird einstimrnig nrit einer Enthaltung zur Geschäftsliihrerin wicdergeu'ählt. Sie nirnnrt die
\\'ahl an.

Top I I ll/ahl eines Kassenwortes
Vorgeschlagen wird Werner Franz Lage. weitere Vorschläge gibt es nicht.
Werler Franz l.age wird einstimmig mit einer Enthaltung zum Kassenwart gervählt. Er nimntt die Wahl an.

Top I2 Wahl des Schriftführers
\'lartin Söchting stellt sich zur Wiederwahl. Es gibt keirren Gegenvorschlag.
l\4artin Söchting wird einstirnmig mit einer Enthaltung zum Schriftführer wiederger,vählt. Er ninrrnt die \\'ahl an.

Top 13: ll'ahl der Kassenprüfer
\i orgeschlagr'n rverden Günter Cordes und Renate Bergstein.
Günter Cordes und Renate Bergstein werden einstimmig zu Kassenprüfern geu,ählt. Sic nehenren die \\/alrl an.



TOP 14 Bestütigung des Jugendleiters
Es rvird eine Diskussion geftihrt. welche Vonaussetzungen ein Jugendleiter haben nruss.
( Ü b un gsl e i terschei n?. J ugend leiterl i zenz? etc.)

Die versicherungstechnische und rechtliche Lage nruss bis zum Beginn der Saison geklän u'erden.

Auf der Jugendversammlung rvurde Reinhold Kaufmann zum Jugendleiter gervühlt.

Er *ird auf der Jahreshauptversammlung mit 4 Gegenstimmen und 4 Enthaltungen als Ju-sendleiter bestätigt.

Top 15: Beschlussfossung übe die Höhe des Budgetsfür die Jugendahteilung (Antrai7 l)
Der Antraq des Vorstandes wird nach Diskussion mit zwei Enthaltungen ohne Cegenstimnte angenorttmc'n
( Schri til iche Stimmabgabe berücksichtigt)

Top 16: Beschlussfassung über eine Erhöhung der Liegeplatzgebühr (Antrag 2)
Der Antrag des Vorstandes tvird nach Diskussion nrit l4.la-Stilnmen,5 Nein Stimrnen und,l Enthaltun.c.en

angenomnlen.

ktp l7: Beschlussfussu,tg über eine Erhöhung des Mitgliedsbeitrogs (Antrag 3)
Der Antrag wird rnit einer Enthaltung ohne Cegenstimme angenontmen

TOP 18: Genehmigung des Houshaltsplans für das lau.fende Geschüftsiahr
I)cr Haushaltsplan20l T wurde mit dem Haushaltsabschluss 2016 verteilt.
Er rvurde einstimmig genehrnigt.

TOP l9: Beschlussfussung über die Anpossung der aktuellen Satamg (Antrag 4)
Nach kurzer Diskussion und Erläuterung der Anderungen durch die Geschäftsfiihrerin uird die Anpasstrng dur

Satzung nrit einer Enthaltun-s ohne Gegenstimme beschlossen

Top 20: Sonstiges
Die Wanclelung am 5.3. wird in Kelmis (Belgien) stattfinden (bei Günter und Aenne annrelden)
Die Segelrvoche soll auf die letzte Ferienwoche verlegt werden. Dantit auch das Seefest.

Der \i erein ninrrrrt an dem Karnevalsumzug von L,ucherberg tei[. Näheres siehe auf den Webseiten des Vercins.

1,
,/

/ ,:,\
Protokolltühler: Martin Söchting
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